

BERITA TERBARU

Pjs Bupati Kediri Hadiri Jombang Fest Ucapkan Hari Jadi Kabupaten Jombang

Prijo Atmodjo - KEDIRI.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 15, 2024 - 10:48



Kediri - Bupati Kediri Heru Wahono Santoso menghadiri pembukaan acara Jombang Fest 2024. Acara tersebut merupakan salah satu rangkaian peringatan HUT Kabupaten Jombang ke-114 dengan menampilkan berbagai produk unggulan UMKM, Senin (14/10/2024).

Dengan mengusung tema "Spirit Jombang Inspirasi Negeri" acara tersebut diawali dengan pemberian santunan dan bingkisan kepada anak-anak yatim piatu

sejumlah 114. Berlangsung cukup meriah dengan penampilan tari-tarian dan dilanjutkan dengan prosesi pembukaan oleh Pj. Bupati Jombang Teguh Narutomo.

Dalam sambutannya Pj. Bupati Jombang Teguh Narutomo mengucapkan selamat datang di Kabupaten Jombang, melalui acara ini semoga hubungan silaturahmi dan sinergi antar wilayah di Jawa Timur.

"Event Jombang Fest 2024 diselenggarakan sebagai bagian rangkaian acara peringatan hari jadi ke-114 Kabupaten Jombang dan Hari Santri Nasional yang berlangsung selama 10 hari penuh mulai tanggal 14 Oktober sampai 23 Oktober 2024," terangnya.

Teguh menambahkan, bukan hanya sebagai ajang perayaan, namun acara ini merupakan kesempatan berharga bagi Kabupaten Jombang untuk meningkatkan perekonomian lokal juga mempromosikan semua sektor potensi baik pariwisata maupun produksi UMKM yang dimiliki Jombang.

"Serta mengenalkan kekayaan budaya dan kearifan lokal kepada masyarakat global yang pada akhirnya dapat menjadi motor penggerak dalam upaya memajukan perekonomian daerah," kata Teguh.

Sebelumnya Pjs. Bupati Kediri Heri Wahono Santoso mengatakan bahwa, bulan Oktober merupakan bulan yang istimewa bagi Kabupaten Jombang dimana pada bulan ini Jombang merayakan hari jadinya ke-114 tahun.

"Sesuai tema diatas, masyarakat Jombang punya semangat yang luar biasa, Jombang kaya akan budaya tempat lahirnya para tokoh besar dan memiliki potensi yang luar biasa," terangnya.

Heru menambahkan, melalui Jombang Fest 2024 sebagai rangkaian peringatan hari jadi Jombang siap menunjukkan pada dunia kalau Jombang itu keren.

"Saya berharap semangat masyarakat Jombang yang kreatif, mampu membawa kota santri ke masa depan yang lebih cemerlang," harapnya.

Usai acara seremonial pembukaan Jombang Fest 2024, para tamu undangan berkeliling meninjau satu persatu stand pameran. Di setiap stand pameran terdapat produk-produk unggulan UMKM Kabupaten Jombang. (adv/PKP)